

## **BULLETIN DE PARIS No. 2011 – 028**

DATE: 4 novembre 2011  
DATE EFFECTIVE: 23 décembre 2011

### **HORAIRES DE NÉGOCIATION - PÉRIODE DU 23 DÉCEMBRE 2011 AU 2 JANVIER 2012**

**Sommaire:**

Ce Bulletin précise les horaires de négociation de la période du 23 décembre 2011 au 2 janvier 2012.

**1. Horaires de négociation:**

1.1 Les horaires de négociation du marché de Paris pendant la période du 23 décembre 2011 au 2 janvier 2012 inclus sont résumés ci-dessous:

**Vendredi 23 décembre 2011 :**

Les contrats de Matières Premières clôtureront à 14 :00 (heure de Paris). Journée de négociation normale pour tous les autres contrats sans session du soir. (Clôture des Futures sur indice à 18:15 Paris time)

**Lundi 26 décembre 2011 :**

Les marchés sont fermés.

**Mardi 27 décembre 2011 jusqu'au jeudi 29 décembre 2011 inclus :**

Journée de négociation normale pour tous les contrats.

**Vendredi 30 décembre 2011 :**

Les contrats de Matières Premières clôtureront à 14 :00 (heure de Paris). Journée de négociation normale pour tous les autres contrats sans session du soir. (Clôture des Futures sur indice à 18:15 Paris time)

**Lundi 2 janvier 2012 :**

Journée de négociation normale pour tous les contrats.

1.2 Il est rappelé aux membres l'importance de s'assurer que chaque transaction effectuée pendant la période de Noël et du jour de l'An est traitée dans les meilleures conditions (allocation et/ou dépouillement).

Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter:

Options sur actions	+33 (0)1 4927 1300	<a href="mailto:marketservices@nyx.com">marketservices@nyx.com</a>
Tous autres produits	+33 (0)1 4927 1800	<a href="mailto:marketservices@nyx.com">marketservices@nyx.com</a>

Web site: [www.nyx.com/liffe](http://www.nyx.com/liffe)

**Les marchés dérivés d'Euronext ("Liffe")** comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

## PARIS NOTICE No. 2011 – 028

ISSUE DATE: 4 November 2011  
EFFECTIVE DATE: 23 December 2011

**TRADING HOURS: 23 DECEMBER 2011 TO 2 JANUARY 2012**

### Executive Summary

This Notice provides information regarding the trading arrangements for the period 23 December 2011 to 2 January 2012.

#### 1. Summary of Trading Hours

1.1 The trading hours of the Paris market during the period of 23 December 2011 to 2 January 2012 inclusive can be summarised as follows:

**Friday 23 December 2011 :**

Commodities Contracts will close by 13 :00 (London time). Normal trading day for all other contracts however there will be no evening session. (Closing time for the Stock Index Futures: 17:15 London time)

**Monday 26 December 2011 :**

Market closed.

**Tuesday 27 December 2011 up to and including Thursday 29 December 2011 :**

Normal trading day for all Contracts.

**Friday 30 December 2011 :**

Commodities Contracts will close by 13 :00 (London time). Normal trading day for all other contracts however there will be no evening session. (Closing time for the Stock Index Futures: 17:15 London time)

**Monday 2 January 2012 :**

Normal trading day for all Contracts.

1.2 Members are reminded of the importance of ensuring that all trades executed during the Christmas and New Year period are correctly and promptly processed, e.g. allocated and/or claimed.

For further information in relation to this Notice, Members should contact:

For Individual Equity Options	+33 (0)1 4927 1300	marketservices@nyx.com
For other products	+33 (0)1 4927 1800	marketservices@nyx.com